

Die Perle des Strandes

Die „Perle des Strandes“, das ist keine Frau.
Den Kerlen ergötzend stellt sie sich zur Schau.
Auch jedliche Auster, wenn man sie zerspaltet
hat kläglich jemals diese Perle entfaltet.

Des Strands reinste Perle hat nur eine Luke.
Die Fans stehen gern dort mit laufender Spucke.
Denn brennend beschien auf die Birne die Sonne
und hängender Zunge ists nur eine Wonne

zur Luke zu eilen, um Friede zu finden,
die Spucke verteilend all Süchte zu lindern,
mit Geld in den Händen, all das zu erleben,
was kostet die Welt, nach dem Schweiß lass uns leben.

Nur hier zu verweilen, um Glück zu erstreben,
ein Bier zu verteilen für Körper und Leben.
Sei's Eis oder Speise vom König des Landes.
Der Imbiss ist heiß und die „Perle des Strandes“.

© **Jens Luka**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)